

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Francisco Javier Cano Leal, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre las elevadas tasas de paro continuadas en la provincia de Jaén.

Congreso de los Diputados, 5 de abril de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los datos sobre contratación y empleo en el mes de marzo de 2.017 en la provincia de Jaén son muy desfavorables, ya que por segundo mes consecutivo, es la provincia española con mayor aumento del paro, con 2.772 personas más, un 5,26%, para un total de 55.475 desempleados. En la capital se registran 169 parados más, hasta alcanzar los 10,566. El desempleo sube en todos los sectores, aunque es la agricultura, con 1.784 parados más, la que lidera los incrementos.

A estos datos negativos hay que añadir que el número de contratos indefinidos se queda en un 2%, solo 782 de los 38.985 realizados en marzo. La provincia de Jaén ha perdido 7.500 afiliados a la Seguridad Social.

Estas cifras revelan que en la provincia las notas características son la precariedad y temporalidad en el empleo, especialmente los más jóvenes.

La concatenación de meses sucesivos de incremento de las cifras de desempleo provoca además que prácticamente la mitad de las personas paradas en la provincia no cobran ya ningún tipo de prestación.

En relación a lo anterior, se formulan la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el Gobierno de la Nación adoptar alguna medida que sirva para paliar las elevadas cifras de desempleo continuado, de contratación laboral precaria y temporal, especialmente para los más jóvenes y de reducida afiliación a la Seguridad Social en la provincia de Jaén?

Francisco Javier Cano Lea

Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos